

## 中連報告会・上代壮行会

7月4日（木）放課後、体育館において先日行われた中連体育大会旭川大会の報告会と明日から始まる上川管内代表決定戦の壮行会が行われました。

まず初めに各部代表から試合結果や感想を報告してもらいました。「応援ありがとうございました。」「目標の上代出場はできなかったが、悔いの無いプレーができた。」「生徒の皆さん、指導して下さいました先生方、支えてくれた保護者に感謝したい。」「次の大会に向けて頑張りたい。」「それぞれがベストを尽くしプレーすることができた。」「引き続き全道大会も応援よろしく。」といったやり遂げた満足感や周囲への感謝の気持ちにあふれた報告で、本当に生徒達は素晴らしい経験をする事ができたと確信しました。



次に大会で入賞した生徒達にそれぞれ表彰状が伝達されました。ステージ上で表彰状を手にした選手達を讃え、全校生徒から大きな拍手をもらいました。



続いて上川代表決定戦の壮行会が行われ、大会に参加する生徒達が登壇し、代表者から抱負が発表されました。全道大会出場を目指して大会に挑む選手達に向け、エールの気持ちを込めて校歌を全校生徒で合唱しました。

生徒会本部を代表し、生徒会書記から上川代表決定戦への激励と生徒皆で応援していますという挨拶が選手達に贈られました。今まで練習してきたことを自信をもって発揮し、伸び伸びとプレーしてください。

